
Madame Le maire.

Après plusieurs relances par mail concernant la table ronde qui aurait dû avoir lieu au
mois de septembre, nous n’avons à ce jour aucune réponse de votre part.
Votre regain d’intérêt sur le sujet de ces compteurs nouvelle génération appelés Linky
ne s’est malheureusement pas concrétisé malgré votre intervention à la réunion 
d’information de Villard de Lans où vous avez pris la parole en début de soirée pour 
annoncer publiquement une table ronde pour informer les citoyens sur le côté 
sanitaire, sociale, et technique sur le sujet.
Nous revenons vers vous une dernière fois pour organiser ensemble une table ronde 
concernant le compteur communiquant.
Suite aux problématiques (incendie, santé, confrontation....) rencontrées lors de la 
pause des compteurs un nombre important d’habitants du Vercors nous interpellent. 
Le collectif  continue d’organiser des réunions d’information où vous serez invité(e)s 
ainsi que la presse.   
Merci de votre compréhension, à bientôt peut-être, pour une réunion de préparation.

Cordialement.

Le collectif Fréquences Vercors 


